

Rebland *Kurier*

11.11.2015

Großer Andrang

Herbstlesenacht des Fördervereins der Schule Gottenheim

Gottenheim. Die Angebote des Fördervereins der Schule Gottenheim sind beliebt. Ein absoluter Renner aber sind die Lesenächte – insbesondere die Herbstlesenacht mit Übernachtung. Noch mehr kleine und große Zuhörer und noch mehr Übernachtungskinder als in den Vorjahren zählte das Vorstandsteam des Fördervereins im Oktober in der Aula der Grundschule. „Das war ein richtiger Run“, freute sich Stephanie Hagemann, die mit den anderen Vorstandsmitgliedern alle Hände voll zu tun hatte, um den Ansturm zu bewältigen.

So konnte die Lesenacht mit Übernachtung als voller Erfolg gewertet werden. Insgesamt 74 Vorlese-Kin-



Vorlesen macht Spaß – zu erleben bei der Lesenacht des Gottenheimer Schulfördervereins. Fotos: privat

der waren angemeldet, weswegen die Vorlesedauer eingeschränkt werden musste. Die Zuhörer waren aber bemerkenswert diszipliniert, so dass das Programm zügig durchgeführt werden konnte.

Helge Wiek organisierte die Nachtwanderung für die 42 Kinder ab der 3. Klasse. Zurück in der Schule wärmten sich Kinder und Betreuer mit heißer Kürbissuppe auf, um dann ins „Bett“ zu gehen, Jungen und Mädchen in getrennten Räumen. Am nächsten Morgen nach dem Frühstück mit Kaba und frischen Brötchen wurden die Kinder dann von ihren Eltern abgeholt. (RK)



Auf Matten gebettet hörten die Kinder gespannt den Vorlesern zu.